

山の手コミ通信



福祉部より報告

幸せな一年になりますように！心を込めて手渡ししました。

～ おせち料理配達事業(令和4年12月30日)～

福祉部では、小須戸中学校生徒7人と一緒におせち料理の配達を行いました。秋葉区社協おせち料理事業に協力し、友愛訪問を利用されている方など35名に手渡しでお届けしました。

「お体に気を付けて、良い年をお迎えください。」
「勉強、頑張っね…」
何気ない会話を通して、顔の見える関係がつくれ、支え合いの気持ちが育っていきます。❤️



福祉部(民生委員等)と一緒にお届けしています

環境部より報告

歳末助け合い事業補助金を活用して実施しました

お正月の伝統文化を楽しみました

門松は、お正月に「年神様」をお迎えするための目印になるもので、平安時代からあったと考えられています。



ミニ門松づくり教室は、毎年大人気です。(12月20日 参加者31名)



繭玉飾りは、小正月を迎える時期に五穀豊穡を祈り飾られるものです。



竹灯籠作り体験

日時 2月28日(火)
人数 13:00～ 4人
13:45～ 4人 **要予約**
14:30～ 4人
対象 中学生以上
参加費 600円
会場 ふれあい会館
申込み期間 2/10～2/21
申込多数の場合は抽選となります
☎山の手コミ協 38-3151

門松の竹を再利用して、竹灯籠を作ります

